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１ 

 

○林委員長 続いてなんですけれども、陳情審査の送付３０－１、明大通り・街路樹の保

存に関し拡大協議会開催を求め、加えて道路整備方針に関する陳情についてなんですけれ

ども、前回の委員会でも確認しましたとおり、道路整備方針についてはまだですか。（発

言する者あり）立って、まだかどうかを。ええ。 

○千賀基盤整備計画担当課長 前回ご報告した状況と現在まだ変わっていないところで、

まだ作成というところでございます。 

○林委員長 はい。ということで、なかなか陳情審査を入りましても審査が深めることが

できないものですから、この陳情についての取り扱いですけれども、（「継続」と呼ぶ者

あり）継続審査という形をとらせていただいてよろしいでしょうかね。 

〔「はい」と呼ぶ者あり〕 

○林委員長 はい。ありがとうございます。 

 以上で陳情審査については終了いたします。 

  


